

tel qu'amendé par la Commission des Finances, soit reçu et adopté. (M. l'échevin L.-A. Lapointe dissident).

34.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés qui demande un crédit de \$200 pour réparer le Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission des Parcs et Traverses qui demande:

(a) un crédit de \$610 pour acheter certains articles qui sont à l'île Ste-Hélène et appartenant à la succession W. B. Desmarteau.

(b) Demandant un crédit de \$4,000, pour reconstruire une maison située dans le parc Mont-Royal, détruite par un incendie.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—De la Commission des Finances, souscrivant (a) jusqu'à concurrence de \$1,060 au rapport de la Commission des Parcs et Traverses, qui demande un crédit de \$30,287 pour des fins d'administration;

(b) jusqu'à concurrence de \$19,138.75 au rapport de la Commission des Parcs et Traverses, qui demande un crédit de \$69,193.73 pour la confection de travaux permanents.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Parcs et Traverses, tels qu'amendés par les rapports de la Commission des Finances, soient reçus et adoptés.

37.—De la Commission de la Voirie:

(a) A l'effet de permettre à M. J. Robinson de construire une voûte et une souite à charbon sur la rue Bleury, à l'angle de la rue Ste-Catherine;

(b) A l'effet de permettre à M. A. Gauthier, de construire une voûte en face du No 21, rue Charbonneau.

Renvoyés à la Commission des Finances;

(c) A l'effet de construire un égout dans la rue Bleury, depuis la rue Ontario jusqu'à la rue Forsythe;

(d) Dans le Chemin des Carrières, depuis l'avenue Sherbrooke jusqu'à l'avenue Papineau.

Renvoyés aux Commissions d'Hygiène et de Statistiques et des Finances.

38.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de s'adresser à la Commission des Chemins de fer du Canada, et lui demander une ordonnance pour forcer le "Canadian Northern Quebec Ry. Co." à ériger et maintenir des barrières aux intersections des rues Préfontaine et St-Germain.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: De renvoyer ce rapport à la Commission de la Voirie.

39.—De la Commission de Police, approuvant la requête de l'Académie de Billard Marcotte, demandant la permission de laisser ses salles ouvertes jusqu'à 2 heures a. m.

40.—De la Commission de Police, à l'effet d'incorporer l'Association dite "The Sons of England Amateur Athletic Association".

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin GADBOIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés (M. l'échevin Ward dissident quant à l'item 39).

41.—De la Commission de Police, demandant à la Commission d'Enquête re Poste No 13 de présenter un rapport le plus tôt possible.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission spéciale re Poste de Police No 13.

42.—De la Commission de Police, demandant des crédits supplémentaires s'élevant au chiffre de \$101,562.

Renvoyé à la Commission des Finances.

43.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage suggérant de faire une offre à la M. L. H. & P. Co. re fourniture du gaz.

amended by that of the Finance Committee be received and adopted (Ald. L. A. Lapointe dissenting).

34.—From Finance Committee, concurring in the report of the Market Committee for an appropriation of \$200 to repair Bonsecours Market.

On motion of Ald. J. B. A. Martin, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Parks and Ferries Committee,

(a) For an appropriation of \$610 to purchase certain articles on St. Helen's Island belonging to the Estate W. B. Desmarteau.

(b) For an appropriation of \$4,000 to rebuild a building destroyed by Fire in Mount Royal Park.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Finance Committee, concurring,

(a) To the amount of \$1,060 in a report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$30,287 for administration purposes.

(b) To the amount of \$19,138.75 on a report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$69,193.73 for permanent works.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said reports of the Parks and Ferries Committee, as amended by the reports of the Finance Committee, be received and adopted.

37.—From Road Committee,

(a) To allow J. Robinson to construct a vault and a coal chute on Bleury street, corner St. Catherine street.

(b) To allow A. Gauthier to construct a vault opposite 21 Charbonneau street.

Referred to Finance Committee.

(c) To construct a sewer on Bercy street, from Ontario street to Forsyth street.

(d) Carrière Road from Sherbrooke avenue to Papineau avenue.

Referred to Hygiene and Statistics and Finance Committees.

38.—From Road Committee, to apply to the Board of Railway Commissioners of Canada for an order to compel the Canadian Northern Quebec Ry Co., to erect and maintain gates at Préfontaine and St. Germain streets crossings.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report be referred back to the Road Committee.

39.—From Police Committee, approving petition of the Marcotte Billiard Academy to keep open until 2 a.m.

40.—From Police Committee, to incorporate The Sons of England Amateur Athletic Association.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. GADBOIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Ward dissenting as to item No. 39).

41.—From Police Committee asking investigation Committee re No. 13 Police station to report as soon as possible.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said report be referred to the special Committee re No. 13 Police station.

42.—From Police Committee, for supplementary appropriations, amounting to \$101,562.

Referred to Finance Committee.

43.—From Fire and Light Committee, suggesting that an offer be made to the M. L. H. & P. Co., re supply of gas.